



Pièces	4 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	2704B
Prix	798 000 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

Offrant une vue mer panoramique sur la baie de St Raphaël, cette résidence exclusive de seulement 4 appartements avec piscine présente un superbe 3 pièces de 112 m², idéalement situé en rez-de-jardin. L'appartement comprend un séjour, une cuisine moderne entièrement équipée et aménagée, une buanderie, des toilettes invités, ainsi qu'une chambre en suite avec salle de douche et toilettes, et une autre chambre avec une salle de douche séparée. Chaque pièce s'ouvre sur de vastes terrasses et un jardin face à la mer. Un jardin, facile d'entretien, une véranda d'environ 30m² superbement aménagée, ...

Offering panoramic sea views over the Bay of Saint-Raphaël, this exclusive residence of just four apartments with a swimming pool features a superb two-bedroom apartment of 112 sq m, ideally located on the garden level. The apartment comprises a living room, a modern, fully equipped kitchen, a laundry room, a guest toilet, as well as an en suite bedroom with a shower room and toilet, and a second bedroom with a separate shower room. Each room opens onto spacious terraces and a garden facing the sea. An easy-to-maintain garden, a beautifully furnished veranda of approximately 30 sq m, a ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

1 Avenue de la Jetée - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

